



La plus grande usine d'aligneurs d'Europe pour un leader de rang mondial

Le nouveau bâtiment du groupe BIOTECH DENTAL accueille une unité de production exceptionnelle dédiée à la marque de gouttières invisible d'orthodontie Smilers. Comprenant 2 lignes de production où les savoirs faire en impression 3D, thermoformage et polissage manuel (pour les finitions) du groupe opèrent et font de ce lieu : **la plus grande usine de production d'aligneurs au monde, par une entreprise européenne.**

Cet investissement, de l'ordre de 15 millions d'euros, permettra de produire sur ce site jusqu'à 15 000 aligneurs transparents par jour et de multiplier par 7 la production d'aligneurs de la marque SMILERS, pour répondre au développement national et international du groupe, désormais présent aux Etats-Unis depuis son alliance avec le groupe américain Henri Schein en décembre dernier. Cette nouvelle usine est dimensionnée pour répondre à une demande mondiale et créer des millions de sourire dans le monde depuis la France.

Cette nouvelle implantation, emblématique de la réussite de la French Tech et de l'excellence de la dentisterie hexagonale, permettra de créer 300 emplois supplémentaires à terme et fait preuve d'une grande exigence en matière de RSE et de respect des enjeux environnementaux. Ainsi, la consommation d'encre, de packaging et de plastique sera scrutée. L'usine SMILERS est la première usine d'orthodontie au monde à recycler ses chutes industrielles. Un système d'auto-régulation thermique et un usage d'imprimantes 3D dix fois plus économiques en énergie complètent le volet écologique.

Philippe Véran, Président Fondateur de BIOTECH DENTAL déclare :

« Nous sommes très heureux d'inaugurer cette troisième unité de production du groupe Biotech Dental à Salon de Provence ! Notre nouvelle usine d'aligneurs invisibles a été construite dans le contexte d'un marché de l'orthodontie invisible en expansion, où notre alliance récente avec le groupe américain Henri Schein et son réseau de plus d'un million de dentistes, nous positionne en acteur d'envergure mondiale.

Inauguration de l'Usine Biotech Dental

Écrit par BIOTECH DENTAL

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:08 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:03

Ainsi, la croissance du groupe Biotech Dental passe notamment par une croissance exponentielle de notre marque Smilers, le fleuron de notre offre d'orthodontie. C'est en France dans cette nouvelle usine que Smilers va fabriquer tous les aligneurs vendus par le groupe Schein, c'est une réussite à la française dont je suis très fier ! »

Il ajoute « Biotech Dental est le seul fabricant proposant une offre globale dans le dentaire à bénéficier d'une certification officielle pour l'ensemble de ses produits : le label Origine France Garantie. »

Un Bâtiment au design moderne pensé pour des conditions de travail optimales et dans le respect l'environnement

D'une surface totale de 3 000 m², sur un terrain de 11 000 m², ce nouvel ensemble immobilier de trois étages intègre un unité de production, ainsi qu'un large espace de bureaux et un centre de formation.

Bénéficiant d'un design soigné signé par le cabinet EMH ARCHITECTES, le bâtiment voit son atelier et une partie des bureaux équipés de bardages translucides pour permettre un apport lumineux optimal. Une verrière de 60 m² assure également un apport de lumière naturelle au centre de l'atelier, créant un espace ouvert et lumineux, propice au bien-être. En effet, tout le projet a été conçu au service de la qualité de vie au travail.

Pour compléter l'ensemble, cette usine est dotée d'une vaste terrasse en bois de 300 m², d'un aménagement paysager au niveau de l'accueil, deux cafétérias dédiées aux salariés et une salle de formation.

L'atelier maintient une température constante afin de conserver le calibrage des imprimantes 3D, avec une distribution uniforme par gaines textiles.

Le site est également équipé de 212 panneaux photovoltaïques de dernière génération (dont 4 hybrides) made in Provence by Dual Sun qui lui assure une complète autonomie énergétique 8 H par jour (85 KWC). Le site a été pensé pour répondre aux enjeux de sécurité et au respect de l'environnement.

A propos de Biotech Dental

Biotech Dental, a été fondé en 1987 par Philippe Veran, Bruno Thevenet et le Dr. Francis Poulmaire. Il incarne le savoir-faire médical dentaire « 100% Made in France » : de la conception et fabrication d'implants et de prothèses dentaires avec les implants Kontakt (marque d'implants la plus vendue en France), de la gamme de logiciels d'analyses et de planification Nemotec, des aligneurs invisibles Smilers®, à la plateforme numérique LaGalaxy. Le Groupe dont le siège social est situé à Salon de Provence, génère actuellement près de 110 millions d'euros de chiffre d'affaires et emploie près de 800 personnes. Biotech Dental possède notamment des filiales en Italie, au Benelux, en Espagne, au Portugal, au Maroc et au Vietnam. Audacieux et précurseur, Biotech Dental ouvre constamment de nouvelles perspectives aux praticiens et à leurs patients telles que : l'intégration des outils numériques (3D) et de l'IA dans la pratique courante de l'orthodontie et de l'implantologie. Le Groupe est fier d'incarner le savoir-faire médical « Made in France », comme le reconnaissent les labels Origine France Garantie, French Tech, French Care et French Fab. Biotech Dental est par ailleurs membre fondateur des Acteurs de La French Care qui regroupe des acteurs privés et publics de la filière Santé en France.

Plus d'informations sur Biotech Dental : <https://www.biotech-dental.com>